

## Tierra de Cacao brilló en los carnavales de Maturín 2020



24 y 25 de febrero dos días increíbles de desfiles en carnavales que estuvieron llenos de mucha alegría, entusiasmo en los monaguenses que se acercó a la avenida Bolívar a compartir, y ver nuestra carroza fantasía *“Monagas Tierra de Cacao”*. acompañada de un invitado especial el actor y cantante Henry Licett *“El indio”* que cautivó a las chicas con su baile él toma, toma. En compañía de nuestra embajadora Leudys González, y nuestras reinas Victoria Dos Santos y Nickeyli Escobar. y parte del equipo de fundación Nuestra Tierra en nuestra carroza mágica *“Tierra de Cacao”*.



Acompañado de un grupo de 80 bailarinas, y banda show de Caripito que dieron todo su talento en el baile y música con diferentes ritmos caribeños.



Diseños por: Yimmy Estrada - Estilismo: [@edwardmendozastudio](https://www.instagram.com/edwardmendozastudio)





**“El Indio” Henry Licett**









Síguenos por nuestras redes sociales [@fundatierra](https://www.instagram.com/fundatierra) para que sigas de cerca *nuestra “Ruta de cacao 2020”*.

**#SinCacaoNoHayChocolate #MonagasTierraDeCacao**